

11 / Salve, Reina!
8-11-923

LA VERDAD CIEZANA

LA VERDAD CIEZANA

PERIÓDICO GRÁFICO REGIONAL

Fundador y Director propietario:
Año 'X
TOMÁS PÉREZ GABALLERO

CIEZA 8 de Noviembre de 1923

Redacción y Administración: Pinos,
No se devuelven los originales.

Num. 450

El pueblo de Cieza saluda a su Rey

AL PASAR

Este pueblo noble y trabajador, en cuyo escudo inmortal prevalecen las armas de la fe con el constante, leal y desinteresado cariño a vuestra Monarquía, saluda en su Agosto y valiente Soberano a toda la Real Familia por la que hace fervientes votos para que los rayos esplendidos del orden y de la paz mantengan siempre la tranquilidad de vuestro reinado; porque así lo exige la Patria, nuestra madre España, a la que todo lo debemos, en estos momentos históricos, en que vuestro bizarro e ilustre Generalísimo de Navarra, está labrando un nuevo porvenir y como el glorioso Colón apunta un Mundo Nuevo, signo de tierras, de ideas y pensamientos bien cristalizados, en una España llena de justicia, de que tan necesitados andábamos.

Y al rendiros, Señor, el homenaje ferviente de cariño que vos merecéis, habéis de permitir que este pueblo luchador y honrado os haga por mi conducto con todo aquel respeto que Su Majestad merece, un ruego, para, que haciéndolo llegar al Ilustre Marqués de Estella convierta en realidad, lo que tanto tiempo ha sido para este pueblo fervientemente monárquico, un sueño.

La construcción de los dos puentes en las denominadas ramblas del Moro y Judío de la Carretera general de Madrid a Cartagena y la instalación de los teléfonos urbanos son necesidades tan urgentemente sentidas por este vecindario que ha constituido siempre el primer renglón en nuestro programa de peticiones a los viejos y apartados personajes de la política española.

Y si alguna vez, las atenciones de la Hacienda pública primordial deber del Directorio militar, en sanear, puede dedicar mayor atención a la construcción de casas baratas para obreros, acordaos, Señor, que en este pueblo, jardín de poetas, en el que la hermosura de su vega contrasta con la de sus mujeres, viven hacinados miles de seres, que sino maldicen a diario su condición, es porque el Sol de España se muestra aquí más

expléndido y sus rayos penetran en estas lomas vivientes para comunicarnos vida y llevar calor de esperanza a tanto sufrido ser como vive hacinado en esta Peña del Seguro que se llama Cieza.

Son tantas nuestras necesidades, Señor, Hemos vivido tan huérfanos... Pero a que enternecer vuestro ánimo, Serenísimo Señor, a vuestro pavor cuando el porvenir se manifiesta resueltamente venturoso y hoy, os día de fe en los destinos de nuestra amada Patria?

Bien pronto seréis aclamado por un pueblo que siente la fe y la vanidad como ningún pueblo del mundo; ad quívidetis, Señor, que este pueblo que tiene contraidos lazos de espiritualidad y afectos con aquel, os aclama al pasar con el mismo fervor y entusiasmo, y cuando descubrais el monumento a los héroes de Cavite, acordaos que esta tierra también dió héroes para ese monumento y que aún está dispuesta a darlos por su Rey y por su Patria.

Viva España!
TOMÁS PÉREZ

¡SALVE, REINA!

Si viviera Castelir, el mago de la elocuencia, y hubiese de esculpir con el cincel de su aurea inspiración las excelsas virtudes que adornan a la augusta Soberana de España, S. M. Victoria Eugenia, -- nueva Isabel de Hungría --, el numen prodigioso del inmortal tribuno, trocárase, en un desbordamiento de increada belleza, lo mismo en pincel mágico que en dulce gorjeo de ruiseñor, igual en estro sonoro que en suave arpa de cristal... Porque la Reina nuestra, como aquellas históricas mujeres, cantadas por el incomparable artífice de la palabra en sus famosas y justamente célebres «Gallegas», derrama a torrentes los tesoros, preciadísimos de su corazón, abre profundos surcos de luz en las entrañas del pueblo,

ahonda en los arcanos indescifrables del porvenir, levanta los prestigios de la raza y es reverberación de sacra doctrina, enojada con brillantes irisaciones de patrio ideal.

Veda: en sus ojos blancos centellean delicados resplandores del cielo; es su purísima boca abundante panal de amores, exquisitos, y de su magnánimo corazón surgen, en raudales copiosos, hermosas, melódicas, sublimes estrofas de emotiva ternura. Y su mirada se convierte en baño arrullador de piadosos sentimientos, y su palabra roba la magia a las divinas músicas de los ángeles y ofrece su vida todos los imaginables encantos, todas las enseñanzas ejemplares y todas las dulces emociones del más alto, alentador, saludable poema de caridad.

Por enjugar una lágrima a sus súbditos, diera las perlas de sus regios collares: por reconquistar la esperanza perdida, empuñar quisiera la fina pedrería de sus joyas más valiosas; por labrar la suerte de España, a España le ofreciera su inmarcesible corona... Galana es del jardín de Bretaña, que aprisiona el alma de los hijos de Iberia con raíces sutiles, perfumadas de simpatía y de cariño. Y al compartir el Trono español con el Rey caballero e hidalgo, arder hizo, abrazadas en alta fiebre espiritual, dos poderosas civilizaciones, cuyas carrozas triunfales pasean su señorío más allá de los confines del mundo europeo: civilizaciones redentoras, profloras civilizaciones, que son inextinguibles antorchas, radiantes luminares del cielo del progreso, y, sobre todo, ley suprema de la vida de la Historia.

¡Salve, Reina!
LUIS CARRASCO GOMEZ

Augusto saludo

Con el Rey y otros generales, nos dá la gran prensa la noticia de que, pasa hacia Cartagena el Presidente del Directorio, el benemérito Primo de Rivera, para rendir un merecido tributo de homenaje a los héroes

Salve, Reina!